



Eine epische Schatzsuche: Wer findet den goldenen „Ring der Macht“ in Lyon?

Fans von Tolkien und Abenteuer aufgepasst: In Lyon findet am Samstag, den 25. Januar, eine ganz besondere Quest statt. Zum 10-jährigen Jubiläum des **Yggdrasil-Festivals**, das die fantastischen Welten der Popkultur feiert, haben die Organisatoren eine immersive Schatzsuche organisiert – mit einem Preis, der selbst Sauron erblassen lassen würde: einem echten goldenen „Ring der Macht“ im Wert von 7.000 Euro.

Auf der Suche nach dem einen Ring

Der „eine Ring, sie zu knechten“, wartet darauf, gefunden zu werden. Startpunkt ist die Place Saint-Jean, direkt vor der Kathedrale, um 10 Uhr. Das Spielfeld? Das Stadtzentrum von Lyon – eine urbane Version von Mittelerde. Teilnehmen kann jeder, der zwischen „16 und 345 Jahre alt“ ist, wie die Veranstalter augenzwinkernd anmerken. Minderjährige benötigen allerdings eine erwachsene Begleitung.

Die Regeln sind einfach: Teilnehmer lösen insgesamt vier Quests, die jeweils aus vier Rätseln bestehen. Diese Rätsel orientieren sich an der Popkultur und führen die Schatzsucher zu bekannten Orten in Lyon. Es geht nicht nur um Wissen – wer in **Cosplay** oder Verkleidung erscheint, erhält einen zusätzlichen Vorteil beim Gewinnspiel.

Ein moderner Schatzjäger braucht Technik

Damit alles reibungslos funktioniert, benötigt man ein Smartphone, das mit der digitalen Plattform **Yggdraquest.fr** kompatibel ist. Diese Plattform wird die Teilnehmer durch die Quest führen, Hinweise liefern und Fortschritte dokumentieren. Doch aufgepasst: Die Plätze sind begrenzt. Maximal 10.000 Abenteurer können teilnehmen.

Zwei große Tage voller Spannung

Die Suche endet am 25. Januar um 19 Uhr, doch das Abenteuer ist damit noch nicht vorbei. Bereits am 8. Februar, dem Eröffnungstag des Yggdrasil-Festivals, findet ein erster **Zwischen-Tombola** statt. Zehn Gewinner werden ausgelost und erhalten Tickets für das Festival am nächsten Tag. Am 9. Februar folgt dann der große Höhepunkt: Auf der Hauptbühne von Eurexpo Lyon wird der „Eine Ring“ feierlich an den glücklichen Gewinner überreicht.

Doch das ist noch nicht alles: Für neun weitere Teilnehmer gibt es offizielle „Der Herr der Ringe“-Merchandise-Preise zu gewinnen. Insgesamt erwarten die Veranstalter rund **30.000 Besucher**, die in die Welten von Fantasy, Science-Fiction, Steampunk und mittelalterlichen



Eine epische Schatzsuche: Wer findet den goldenen „Ring der Macht“ in Lyon?

Geschichten eintauchen wollen.

Eine Chance für jeden Abenteurer

Die Frage, die sich jeder Tolkien-Fan stellen muss, lautet: Bist du bereit für eine epische Reise durch Lyon? Diese Schatzsuche bietet nicht nur die Gelegenheit, ein Stück der fantastischen Welt zu erleben, sondern auch die Chance, einen Schatz zu bergen, der alle anderen überstrahlt.

Egal, ob du als Gandalf, Legolas oder Frodo erscheinst – das Abenteuer ruft. Wer weiß, vielleicht bist genau du derjenige, der den Ring findet. Und wie heißt es doch so schön? „Nicht alle, die wandern, sind verloren.“